



**Sultan Minta Warga dan Kepala Daerah Selalu Taat Protokol Kesehatan**

**YOGYA, TRIBUN** - Kabar mengenai beberapa nama kepala daerah terpapar Covid-19 disikapi secara tenang oleh Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X. Ia mengatakan, kehati-hatian dalam beraktivitas sangat diperlukan agar tidak terpapar Covid-19.

Menurut Sultan, para pejabat memiliki banyak agenda dan kegiatan padat. Apabila yang bersangkutan tidak berhati-hati kala menjalankan tugas, kata Sultan, tetap saja akan berpotensi tertular Covid-19.

"Semua kembali kepada diri

● ke halaman 11

**Sultan Minta Warga dan Kepala Daerah**

● Sambungan Hal 1

sendiri, mau hati-hati atau nggak. Diarahkan, kalau yang bersangkutan tidak berhati-hati, kita nggak ngerti. Yang bersangkutan bergaul dengan siapa, kan, kita nggak tahu," tutur Sultan, Selasa (1/12)

Sultan menambahkan, untuk dapat terhindar dari Covid-19, kuncinya tetap berada di dalam rumah. Namun, faktanya, hal tersebut

sebut susah dilakukan oleh masyarakat umum, apalagi para pejabat pemerintah.

"Saya menekankan, apabila harus keluar rumah, masyarakat maupun para pejabat pemerintah supaya tetap mematuhi protokol kesehatan. Kuncinya itu," imbuh Sultan.

Sekda DIY, Kadarmanta Baskara Aji, menyambung, terkait perkembangan program vaksinasi Covid-19, sejauh ini pemerintah daerah baru mengadakan rapat dengan Presiden Joko Widodo.

"Saat pertemuan dengan

Presiden, dijelaskan bahwa program vaksinasi masih berproses dan mungkin baru dilakukan pada 2021," ucapnya.

Begitu hasil uji coba vaksin Covid-19 bagus, lanjut Aji, tentu pemerintah segera melakukan vaksinasi. Ia mengemukakan, uji coba vaksinasi Covid-19 dilakukan di laboratorium Bio Farma.

"Untuk sementara, DIY baru dijajah vaksin Covid-19 sebanyak 2,2 juta dan diberikan kepada kelompok usia 18 tahun sampai 59 tahun," pungkasnya. (hda)

Tribun Network mengajak seluruh pembaca untuk selalu menerapkan protokol kesehatan dalam setiap kegiatan. 'Ingat Pesan Ibu', 3M (mengenakan masker, mencuci tangan dengan sabun, dan menjaga jarak).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005